
23/06/2006 08:52 AMDiario de Cádiz

Página 1 de 2http://www.diariodecadiz.com/diariodecadiz/articulo.asp?idart=2977723&idcat=822

andrea
ARGÜESO. Representantes de las
empresas que han comprado las
bodegas.

 Las 'Rutas del Vino', en la
ciudad

 
   

 Buscador

 Diario de Cadiz | Internet

 

 

NOTICIAS

 Portada
 Hoy
 Opinión
 Cádiz
 Cádiz/Provincia
 Provincia
 San Fernando
 El Puerto
 Chiclana
 Toros
 Marítimas
 Andalucía
 Nacional
 Internacional
 Economía
 Sociedad
 Cultura
 Espectáculos
 Deportes
 Motor
 Internet

 

AGENDA

 Cartelera
 Tiempo
 Sorteos
 Pasatiempos
 Programación
 

SERVICIOS

 Amor y
Amistad
 Compraventa
 Cursos
 Masters
 Misas y cultos
 Publicidad
 Quiénes somos
 Contactar
 Hemeroteca
 Tienda
 Canal Motor
 Callejero
 Páginas
Amarillas
 Páginas
Blancas

 PROMO-WEBS

Crediagil:
Hasta 6.000 €
para lo que
necesite
Tus vacaciones
de verano
desde 169 €

  Actualización | viernes, 23 de junio de 2006, 08:11

sanlúcar economía 

Argüeso difunde su "vocación bodeguera"
Las cuatro empresas que han adquirido la firma vinatera
comunican que estudiarán durante seis meses su futuro 

F. JAVIER FRANCO 
@ Envíe esta noticia a un amigo 

SANLÚCAR. Representantes de las cuatro
empresas que han comprado las conocidas
instalaciones de Bodegas Herederos de Argüeso
en la céntrica calle Mar comparecieron ayer
públicamente para aclarar cuestiones que han
motivado "comentarios producidos posiblemente
por falta de información acerca de este proceso
tan complejo".

El abogado José Gómez Villegas intervino como
portavoz de tales firmas privadas, cuyos
responsables también asistieron a la rueda de
prensa celebrada en estas bodegas: Luis María
Vicente, por Construcciones Avisur; Rafael Ávila,

por Sanluqueña de Inversiones; Javier Olaciregui, por Inmo Casco Antiguo;
y Javier Láinez, por García Pérez Hermanos. Su asesor jurídico explicó que
las acciones adquiridas suman el 91,74 por ciento, distribuidas a partes
iguales entre las cuatro empresas.

En nombre de los nuevos propietarios, Gómez Villegas quiso dejar claro su
"vocación bodeguera, aunque haya habido muchos comentarios en el
sentido de que todas estas empresas están relacionadas con los ladrillos".
El abogado manifestó que el primer objetivo de los dueños entrantes
consiste en "estudiar" la "difícil" situación económica de Bodegas Herederos
de Argüeso, que, según añadió, no es ajena a "la crisis del sector
vitivinícola" del Marco de Jerez. A este respecto, informó que esperan
concluir ese análisis en un plazo no superior a seis meses para luego
empezar a tomar decisiones sobre el futuro de estas bodegas, incluida la
opción de construir viviendas si la estimaran acertada. Con todo y con eso,
aseguró que cualquier actuación se fundamentará en un cumplimiento
"rigurosísimo" de lo establecido por normas urbanísticas como el Plan
General de Ordenación Urbana (PGOU) en materia de conservación del
patrimonio histórico y demás aspectos.

En lo concerniente a la plantilla de esta entidad privada, Gómez Villegas
ratificó el compromiso empresarial de mantener todos los puestos de
trabajo actuales, casi una treintena.  
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